

Kurzprotokoll über die Gemeinderatssitzung vom 09. Juli 2015

Umgehungsstraße Vincenzenbronn – vorgezogenes Einvernehmen

Von Seiten des Staatlichen Bauamtes wurde gebeten zu klären, ob die Gemeinde zum Bau der Umgehungsstraße Vincenzenbronn das gemeindliche Einvernehmen erteilt. Die Aussage wurde gefordert, da in einer der vorausgegangenen Sitzungen beschlossen wurde, dass der Antrag auf Bau einer Umgehungsstraße zurückgezogen wird.

Bei einer namentlichen Abstimmung sprachen sich 9 Gemeinderatsmitglieder (die Gemeinderatsmitglieder Süßbrich, Harlacher, Ulsenheimer, Stribel, Redlingshöfer, Satzinger, Zehmeister, Porlein und Bürgermeister Biegel) dafür aus, dass das gemeindliche Einvernehmen im Rahmen des erforderlichen Planfeststellungsverfahrens erteilt wird. Die Gemeinderatsmitglieder Buckel, Ammon, Jordan, Rödling, Kühhorn und Schwarz sprachen sich dagegen aus.

Der Gemeinderat hat sich allerdings ausdrücklich vorbehalten, dass im weiteren Verfahren Auflagen und Bedingungen hinsichtlich

- des Lärmschutzes,
- der Hochwassersituation
- der Anbindung der Ortsverbindungsstraße Vincenzenbronn / Fernabrünst und
- der Anbindung des Biberttalradweges

vorgebracht werden.

Umbau der Kreuzung bei Schwaighausen an der Staatstraße in Richtung Ansbach bzw. Heilsbronn

Der Gemeinderat nahm die Planung für die Umgestaltung des Kreuzungsbereichs der Staatsstraßen 2246 und 2410 zustimmend zur Kenntnis. Es ist vorgesehen, dass eine Abbiegespur aus Richtung Großhabersdorf in den Verlauf der Staatstraße nach Ansbach eingebaut wird. Weiterhin ist vorgesehen, dass der Feldweg zum Mauseck weiter nach Westen verschoben wird, damit die Sichtverhältnisse verbessert werden. Von Seiten der Gemeinde wird gefordert, dass dann der bestehende Feldweg zurückgebaut wird, damit auch der Radverkehr den alten Weg nicht benutzen kann.

Schule – Sanierung der Toilettenanlage

Damit die Jungentoilette erneuert werden kann, wird der Planungsauftrag an die Fa. Schredl, Fürth, erteilt.

Zweiter Supermarkt – Information Sachstand Ausnahmegenehmigung Überschwemmungs-gebiet

Der Gemeinderat wird informiert, dass der Antrag auf Zulassung einer Ausnahmegenehmigung vom Überschwemmungsgebiet noch nicht erteilt werden konnte, da noch drei Sachfragen abgeklärt werden müssen.

Haushalt 2015 – Information der Genehmigung durch das Landratsamt Fürth

Der Gemeinderat wird informiert, dass das Landratsamt Fürth den Haushalt für das Jahr 2015 gebilligt hat. Das Landratsamt stellt fest, dass die Gemeinde weiterhin einen strikten Sparkurs einhalten muss.

Flurbereinigung Unterschlaubach – Kostenbeteiligung an Feldwegausbauten

Der Gemeinderat billigt die vorgesehenen Maßnahmen:

- den Bau eines Regenrückhaltebeckens und den Ausbau des Feldweges nördlich des Baugebietes „Am Steinbruch“ und
- Wiederherstellung der Bankette am „Lentersdorfer Weg“.

Die voraussichtliche Kostenbeteiligung der Gemeinde in Höhe von 12.000,00 € wird gebilligt.